

Wanderung zur Tuffalm am 10.07.2020

Nach längerem Beraten hat der Vorstand beschlossen, trotz Corona den Wandertag abzuhalten. So trafen sich am Freitag, den 10. Juli 2020 46 Mitglieder, um nach Völs am Schlern zu fahren. Vor dem Einsteigen in den Bus wurde alle Hände desinfiziert, die Nasen-Mund-Schutzmasken aufgesetzt und dann fuhren wir los. Am Parkplatz vom Völser Weiher wartete schon der Hüttenwirt mit seinem 9 Sitzer Bus um die weniger gehtüchtigen Personen auf die 1280 M ü.d.M. gelegene Alm zu bringen. Der Rest ging in kleinen Gruppen gemütlich auf der schattigen Forststraße zur Tuffalm. Oben angekommen, stillten wir erst mal unseren Durst und anschließend haben wir ein gutes und reichhaltiges Mittagessen bekommen. Da ein herrlicher Sommertag war, konnten wir in dieser schönen Bergwelt die Natur so richtig genießen. Nach und nach machten sich die Wanderer dann auf den Rückweg, der Rest folgte mit der Pferdekutsche. Am Völser Weiher machten wir noch einmal Rast und anschließend brachte uns Claudio nach diesen engen Kurven wieder heil mit seinem Bus nach Bruneck. Wir haben diesen schönen Tag nach der langen Corona Pause sehr genossen und dankten Sepp für diesen tollen Wandertipp.